

Les mesures de contrôle du coronavirus renforcées sur les sites accusant des événements de transmission locale du Covid-19



La Havane, 16 avril, (RHC).- Les autorités cubaines ont insisté ce mercredi sur l'importance de la distanciation sociale et du confinement dans certains cas pour enrayer la propagation du Covid-19.

Le Dr José Angel Portal, ministre cubain de la Santé, a expliqué les mesures en cours d'application dans une vingtaine de sites qui accusent une transmission locale de la maladie.

«Les 20 événements de transmission locale sont là. Ces sites sont tous été placés en quarantaine à l'exception des trois qui restent ouverts à La Havane. Nous avons renforcé les mesures sanitaires dans les communes de Taguasco et Venezuela, dans la province de Ciego de Avila. Pour le reste, nous avons appliqué les mesures prévues pour l'étape de quarantaine.

Dans la province de Pinar del Rio, les mesures prises ont été efficaces. Nous n'avons pas eu de hâte pour isoler complètement ces sites. Dans chaque cas, nous envisageons deux périodes d'isolement, c'est-à-dire 28 jours après le dépistage du dernier cas. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219965-les-mesures-de-controle-du-coronavirus-renforcees-sur-les-sites-accusant-des-evenements-de-transmission-locale-du-covid-19>



Radio Habana Cuba